

# **Entschließung**

## **betreffend Hubschrauberstationierung im Bundesgebiet**

Die Bundesregierung, und insbesondere die Bundesministerin für Landesverteidigung wird aufgefordert, die Planungen zur Stationierung der künftigen Hubschrauberflotte des Bundesheeres betreffend eine optimale Verteilung durch Berücksichtigung insbesondere der militärischen Notwendigkeiten, Infrastruktur und Logistik sowie Kosten und künftig zu erwartender Assistenzleistungen zu evaluieren und das Ergebnis dem Nationalrat zuzuleiten.

